



PLENO

... Luz verde al presupuesto de la Diputación

La Diputación de Guadalajara celebrará este viernes, a partir de las 9 horas, un Pleno donde se aprobará, definitivamente, el Presupuesto General para 2013. Sobre las mociones, IU presenta dos (sobre las urgencias y las avisas) y el PSOE otras dos (PAC y planes provinciales).

El Ministerio de Agricultura ha aprobado la disponibilidad en la cabecera del Tajo para el trasvase al Segura de un máximo de 76 hectómetros cúbicos, de los que 28,3 se reservarán para el abastecimiento. La decisión ha provocado malestar entre los municipios ribereños, que estudian recurrir ante el Tribunal Supremo.

La Comisión Central de Explotación del Acueducto Tajo-Segura autorizó esta disponibilidad de agua para los meses comprendidos entre enero y marzo. El volumen de agua disponible se trasvasará de los embalses de Entrepeñas y Buendía "en función de la demanda", indicó el Ministerio en un comunicado. El periodo 2011-2012 ha sido el más seco de la serie histórica registrada (en los últimos cien años), en el Sistema Entrepeñas-Buendía.

La reserva de agua embalsada en los pantanos de la cabecera del Tajo (Entrepeñas y Buendía) registra 616 hectómetros cúbicos, el 24,89 por ciento de su capacidad total, que asciende a 2.474 hectómetros cúbicos. Durante el mes de febrero del año pasado, los mismos embalses tenían 1.011 hectómetros cúbicos, el 40,86 por ciento de su capacidad total. El último trasvase de la cabecera del Tajo al Segura, el trimestre final de 2012, dispuso 101,7 hectómetros cúbicos, 29,7 por ciento para abastecimiento y el resto para zonas de riego.

AL TRIBUNAL SUPREMO

La medida no ha sentado nada bien a los municipios ribereños de Entrepe-

En pie de guerra por el nuevo trasvase

Malestar entre los municipios ribereños



Imagen de archivo del embalse de Entrepeñas

ñas y Buendía, afectados por esta decisión, y por eso estudian recurrir ante el Tribunal Supremo el trasvase. Así lo comunicó el presidente de la Asociación de Municipios Ribereños de Entrepeñas y Buendía, el socialista Antonio Luengo, quien manifestó la intención de la agrupación de denunciar los hechos incluso ante la Comisión Europea en Bruselas porque a su juicio la cuenca del río "se está mu-

riendo". La otra vía por explorar pasa por buscar acuerdos entre PSOE y PP en Guadalajara y Cuenca para "defender" las provincias ante el trasvase.

Por otra parte, Luengo opinó que la actitud de Cospedal "facilita que se siga esquilmando a la cabecera del Tajo y que las provincias de Guadalajara y Cuenca se estén convirtiendo en una colonia de explotación para beneficio del Levante".

DEL IES JOSÉ LUIS SAMPEDRO

La MAS 'ficha' a dos estudiantes en prácticas

El laboratorio de la Estación de Tratamiento de Agua Potable (ETAP) de Mohernando acoge desde hace unos días a dos alumnos del IES José Luis Sampedro. Los alumnos, de primer y segundo curso del Ciclo Formativo de Laboratorio de Análisis y Control de Calidad, estarán en la potabilizadora de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe hasta el mes de junio. Para el presidente de la Mancomunidad de Aguas del Sorbe, Jaime Carnicero, "el desarrollo de programas de formación dentro de las secciones que componen la institución es muy importante porque permite generar savia nueva". El objetivo de las prácticas es que a su término, los alumnos puedan actuar de acuerdo a comportamientos profesionales.



Se han incorporado dos alumnos

ARRECIAN LAS CRÍTICAS TRAS SU DISCURSO EN CASCAIS

La socialista Beatriz Talegón, en el punto de mira

Su discurso en la Internacional Socialista celebrado en Cascais, criticando a los dirigentes de su partido por tratar de hacer la revolución "en un hotel de cinco estrellas" corrió como la pólvora en las redes sociales. Hasta el punto de que los medios de comunicación se la rifan para arrancar más testimonios polémicos como el pronunciado en Portugal. El tirón de orejas dado por la joven Beatriz Talegón fue aplaudido por muchos al instante... 24 horas después, arreciaron las críticas. Una de ellas procedía del actual secretario de las Juventudes Socialistas de Guadalajara, Rubén García Torija, quien, a través de una carta, mostró su "pudor" por lo manifestado por su antigua compañera. "Te conocemos desde

hace muchos años y en honor a la verdad, no nos extraña mucho el speech que te marcaste, del cual, estamos profundamente de acuerdo en el fondo; pero no siempre el mensajero es el adecuado si la palabra no va acompañada del ejemplo", reza ese escrito, "no eres la persona adecuada para hablar de que los jóvenes de la Internacional Socialista no tienen apoyo financiero de la misma, cuando tu gran salario está muy por encima de las posibilidades de cualquier joven en el mundo".



Vea el vídeo de Beatriz Talegón

Y lea la noticia completa en nuestra plataforma digital. También puedes dejar tus comentarios en...

BREVES

Manifestación. Por el cierre de las UTA

UPA Guadalajara ha convocado a una concentración para hoy viernes, en contra del posible cierre de UTAS (Unidades Técnicas de Apoyo) y OCAS (Oficinas Comarcas Agrarias) en la provincia, entre las 11 y las 13 horas, ante las puertas de la Delegación de Agricultura, en la Avenida del Ejército, con el lema 'Mantengamos los pueblos vivos'.

Yebes. Busca a cinéfilos generosos para la biblioteca

Bajo el lema 'Tú haces biblioteca, tú haces cultura', el Ayuntamiento de Yebes ha puesto en marcha una campaña de donación de películas en formato DVD. El material recogido se destinará a ampliar los fondos cinematográficos de las bibliotecas de Yebes y Valdeluz. Los requisitos: que el material donado sea original y esté en buen estado.

Molina de Aragón. Cinco detenidos por veinte robos

La Guardia Civil de la Comandancia de Guadalajara ha detenido a cinco personas como presuntas autoras de 18 robos con fuerza en las cosas cometidos en localidades de la Comarca de Molina de Aragón y ha recuperado parte de los efectos sustraídos. Se trata de A.E.I., marroquí, de 30 años de edad; R.B.A., española, de 20 años de edad; A.M.S., brasileño, de 21 años de edad; Z.S.J., marroquí, de 21 años y A.L.D.Q., de nacionalidad francesa y 21 años de edad. Los dos primeros detenidos tienen residencia en Cubillejo de la Sierra y los restantes en Molina de Aragón, y habían robado en Prados Redondos, Corduente, Molina y Herrería, entre otros.